MAURIENNE

MODANE

60 % de visiteurs en plus pour la fête de la science

a 20º édition de la fête de la science, qui s'est déroulée du 12 au 16 octobre, a été « une vraie réussite sur la vallée de la Maurienne », a annoncé la responsable de l'organisation au sein de Maurienne Expansion, Virginie Cerrutti. Hier, à la Rizerie, les entreprises et les structures participantes ont tiré un bilan de cette 7º édition, organisée par Maurienne Expansion.

Sur l'ensemble de la vallée, 29 sites ont ouvert leurs portes : 20 entreprises, quatre collectivités locales, quatre musées et le lycée Paul-Héroult de Saint-Jean-de-Maurienne.

Le public et les scolaires ont répondu en masse aux invitations des différentes structures. 60 % de visiteurs supplémentaires ont été comptabilisés, soit 4 152 personnes contre 2 600 en 2009. Parmi eux, on compte 80 classes de collèges, lycées ou écoles primaires, soit 54 % du public.

Le grand public a plébiscité la visite du laboratoire souterrain de Modane. L'entreprise a accueilli 272 personnes, elle est en tête des affluences. Les scolaires, eux, ont assisté, en nombre aux conférences données dans le cadre du lycée. Ils sont nombreux à avoir découvert l'exposition et le planétarium de la communauté de communes de la Haute-Maurienne – Vanoise.

Agnès BRIANCON-MARJOLLET



Entre le 12 et le 16 octobre, le bar des sciences, organisé par le laboratoire souterrain de Modane, a attiré bon nombre de personnes au sein du Muséobar. Photo DL/Maurienne Expansion